

Juni 2009



BETAGTENZENTRUM
DÖSSELEN
6274 ESCHENBACH

News vom Döselen

Lili und Toni setzten Bewohner in Erstaunen

Am 29. April konnte man im Döselen zwei besondere Gäste antreffen. Clown Lili und Clown Toni besuchten die Bewohnerinnen und Bewohner auf den Abteilungen und in der Cafeteria. Mit viel Witz und Gaukelei verzauberten sie Alt und Jung. Ihr Schalk entlockte da ein Schmunzeln, dort ein lustiges Lachen und schon bald herrschte eine fröhliche Atmosphäre.

Nach zwei unterhaltsamen Stunden verabschiedeten sich Lili und Toni mit winkenden Taschentüchern von ihrem Publikum. Zurück bleibt die Erinnerung an zwei Clowns, die mit liebevollem Charme ihre Mitmenschen verzauberten. Dieser unterhaltsame Nachmittag konnte realisiert werden, weil in Rain anlässlich eines Gottesdienstes im Zirkuszelt ein Opfer eingezogen wurden und damit diese beiden Clowns engagiert werden konnten.

